

« Je m'appelle Lilou, j'ai 20 ans et je termine actuellement une licence de LLCE Anglais*. Dans le cadre de mes études, je suis partie en février 2024 vivre un semestre à Athènes. J'ai décidé de partager mon expérience avec le webzine Vitav.fr. Ceci est le sixième épisode.

Comme mentionné dans un article précédent (à consulter ici :

<https://www.vitav.fr/le-journal-de-bord-dune-mancelle-a-athenes-4/>), l'ESN** a organisé un séjour en Crète auquel plus de 900 personnes ont participé. Nous sommes partis mercredi 15 mai 2024 en fin d'après-midi, pour revenir à Athènes le lundi suivant, à 7h.

Au cours de ce séjour, nous avons pu participer à de nombreuses activités et visites sur la côte Est de l'île de Crète. Nous avons notamment pu profiter d'un après-midi libre dans la capitale d'Héraklion. Nous avons visité sa forteresse, aussi appelée « Koules », qui a été bâtie sous l'occupation vénitienne au 16ème siècle. Le soir, nous avons assisté à un spectacle de musique et danses traditionnelles en bord de mer.





Le jour suivant, nous avons visité le site historique de Knossos, où se trouve le palais du roi Minos, reconnaissable avec ses épaisses colonnes rouges et noires. Le site est associé au mythe grec du Minotaure, enfermé dans le labyrinthe de Dédale. J'ai adoré cette promenade dans le temps, même si je n'ai pas pu en profiter autant que je l'aurais voulu à cause de la foule de touristes.





C'est un séjour qui commence en beauté. Il y a tellement de choses à dire que je vais devoir écrire un autre article ! »

Texte et Photos : Lilou LAGERIE

*Langues, Littératures et Civilisations étrangères

** Erasmus Student Network (réseau d'étudiants Erasmus, en français)

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)